

Les Mercredis de la Neylière

Les Amis de la Neylière présentent une soirée

Résistance et Pardon

Une pianiste suisse de 18 ans fonde un réseau de résistance en juin 1940, sur la ligne de démarcation. Arrêtée en 1943, elle est torturée par un médecin de la Gestapo. Quarante ans plus tard, cet homme retrouvera la trace de Maïti Girtanner et lui demandera son pardon...

La Neylière – Pomeys

Mercredi 18 janvier 2012

- 18 h Présentation et projection du DVD de Michel Farin, jésuite, dans lequel Maïti Girtanner dit sa vie, ses combats, sa foi
- 19 h 15 Buffet (10 €. S'inscrire au 04 78 48 40 33)
- 20 h 15-21 h 30 Débat sur le film et sur le pardon, animé par Bernard Boisseau.

Tout est parti d'un désir, celui de pouvoir pardonner. Mais je ne savais pas si j'y arriverais... (M. Girtanner)

Participation aux frais pour la projection et le débat 5 €